
ПРОТОКОЛ № 5 

заседания постоянного комитета Думы города по социальной политике  

по вопросам: 

1.  О готовности к проведению летней ремонтной кампании  

в отношении зданий образовательных учреждений, результатах отбора объектов 

для ремонта с учётом разработанных критериев. 

2. О рассмотрении предложения о возможности проведения «Уроков 

Мужества» на базе мультимедийного исторического парка «Россия – Моя 

история», включении данных уроков в учебную программу 4-11 классов 

общеобразовательных учреждений города. 
 

18.04.2022 

14-30 

зал заседаний Думы города (ул. Восход, 4) 

 

Присутствовали: члены постоянного комитета Думы города по социальной 

политике, депутаты Думы города – 5: 

Трапезникова Э.Р. – по избирательному округу № 25 

   председатель комитета 

Кучин А.С. – по избирательному округу № 19 

   заместитель председателя комитета 

Нечепуренко Д.С. – по избирательному округу № 21 

Биглова-Фатова Д.Ф. – по избирательному округу № 16 

Парфёнов С.В. – по избирательному округу № 9 

 

депутаты Думы города – 3:  

Слепов М.Н. – по избирательному округу № 14 

   председатель Думы города 

Рябчиков В.Н. – по избирательному округу № 11 

Бехтин М.М. – по избирательному округу № 4 
 

Список присутствующих прилагается. 
 

Председательствующий:  Трапезникова Э.Р. – председатель комитета 

 

I. СЛУШАЛИ: О ГОТОВНОСТИ К ПРОВЕДЕНИЮ ЛЕТНЕЙ 

РЕМОНТНОЙ КАМПАНИИ В ОТНОШЕНИИ 

ЗДАНИЙ ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫХ УЧРЕЖДЕНИЙ, 

РЕЗУЛЬТАТАХ ОТБОРА ОБЪЕКТОВ ДЛЯ РЕМОНТА 

С УЧЁТОМ РАЗРАБОТАННЫХ КРИТЕРИЕВ 

 

ВЫСТУПИЛ: Алексеев С.А. – заместитель директора департамента 

имущественных и земельных отношений 

Администрации города  

Озвучил доклад по вопросу. 

 

ВЫСТУПИЛ: 

 

 

Трапезникова Э.Р. – председатель комитета 
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ВЫСТУПИЛ: 

 

Уточнила, включены ли в план ремонта на 2022 год  

и ближайшие два года детские сады «Аленький 

цветочек» и «Семицветик». 

 

Алексеев С.А. – заместитель директора департамента 

имущественных и земельных отношений 

Администрации города  

Пояснил, что детские сады в план ремонта на 2022 год 

не включены, так как работы, которые необходимо 

выполнить на объектах достаточно капиталоёмкие, 

ориентировочно: для выполнения ремонта  

в д/с  «Семицветик» необходимо 24 млн рублей,  

в д/с «Аленький цветочек» – 22,6 млн рублей. При 

наличии экономии средств по результатам торгов 

возможно точечно рассматривать выполнение 

отдельных видов ремонтных работ, ремонт 

конструктивов по согласованию с департаментом 

образования. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ВЫСТУПИЛ: 

В обсуждении вопроса приняли участие депутаты  

Кучин А.С. – уточнил, на каких объектах будет 

выполнен капитальный ремонт, о планах по ремонту 

МБОУ СОШ № 45. Высказал пожелание  

об информировании депутатов относительно 

планируемых к ремонту образовательных учреждений; 

Нечепуренко Д.С. – задал вопросы о процентном 

соотношении планируемых к проведению работ в этом 

году к общему объёму потребности в капитальном 

ремонте всех образовательных учреждений; возможных 

действиях Администрации города в случае, если 

подрядчик не будет вписываться в запланированную 

смету. 

 

Алексеев С.А. – заместитель директора департамента 

имущественных и земельных отношений 

Администрации города  

Ответил на вопросы депутатов: 

- объекты, планируемые к ремонту в 2022 году – это  

д/с «Гусельки» – по одному корпусу капитальный 

ремонт здания и кровли, по другому – ПИРы и выход  

на СМР; д/с «Филиппок» – кровля и пожарные 

лестницы; д/с «Лель» – крыльца и козырьки; МБОУ 

Гимназия «Лаборатория Салахова» – вход в здание; 

МБОУ СОШ № 29 – ремонт ограждения. МБОУ СОШ 

№45  
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на сегодняшний день в планах ремонта нет. Заверил  

о направлении депутатам рабочей таблицы, содержащей 

сроки проведения аукционов и строительно-монтажных 

работ; 

- общая потребность в капитальном ремонте 

образовательных учреждений составляет 

ориентировочно 900 млн - 1 млрд рублей,  

в 2022 году будет закрыта пятая часть (20%  

от необходимого объёма работ). Все сметы проходят 

экспертизу и подрядчики осознают риски, заявляясь  

на аукцион, Федеральный закон № 44-ФЗ  

не предусматривает увеличение стоимости для вновь 

заключаемых контрактов. 

 

ЫСТУПИЛА: Трапезникова Э.Р. – председатель комитета 

Предложила проголосовать за следующее решение: 

- рекомендовать Администрации города в срок  

до 01.06.2022 предоставить информацию о перечне 

объектов, подлежащих ремонту в 2022 году, с указанием 

видов работ, объёма бюджетных ассигнований  

по каждому объекту; о результатах торгов. 

- итоги ремонтной компании рассмотреть на заседании 

комитета во втором полугодии 2022 года. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

 

Решение принято. 

 

II. СЛУШАЛИ:   О РАССМОТРЕНИИ ПРЕДЛОЖЕНИЯ  

О ВОЗМОЖНОСТИ ПРОВЕДЕНИЯ «УРОКОВ 

МУЖЕСТВА» НА БАЗЕ МУЛЬТИМЕДИЙНОГО 

ИСТОРИЧЕСКОГО ПАРКА «РОССИЯ – МОЯ 

ИСТОРИЯ», ВКЛЮЧЕНИИ ДАННЫХ УРОКОВ  

В УЧЕБНУЮ ПРОГРАММУ 4-11 КЛАССОВ 

ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНЫХ УЧРЕЖДЕНИЙ 

ГОРОДА 

 

 Докладывала Замятина Ирина Павловна – директор 

департамента образования Администрации города 

Проинформировала о проектах, мероприятиях 

патриотической направленности, реализуемых в городе, 

в том числе в рамках программ воспитания, 

утверждённых в общеобразовательных учреждениях 

города.  
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Отметила, что включение «Уроков мужества» как 

отдельного урока в общеобразовательную программу  

не представляется возможным, дополнительный час 

нагрузки не отвечает требованиям СаНПиН. 

Воспитательная компонента патриотического 

содержания интегрирована в учебные предметы – 

история, литература, русский язык обществознание  

и «Уроки Мужества» логично вписываются  

в программы воспитания.  

Выразила готовность департамента образования 23 или 

30 апреля дать старт реализации проекта по проведению 

«Уроков Мужества», предлагается следующий формат: 

1 модуль – установочные мероприятия на базе 

Исторического парка, 2 модуль – продолжение 

активности на базе образовательных учреждений. Такой 

формат обеспечит, в том числе и доступность 

мероприятий для обучающихся школ удалённых  

по расположению от мультимедийного исторического 

парка. Есть ряд видеоматериалов, видеосюжетов, 

которые распространяются и транслируются  

в образовательных учреждениях. Самое главное  

в реализации проекта – посыл и кто будет «спикером» 

данных мероприятий, необходимо умение грамотно  

и серьёзно отвечать ребёнку на поставленные вопросы, 

тема актуальная, тем более сейчас. 

Отметила, что департамент образования готов 

сотрудничать с Историческим парком в данном вопросе.    

 

 В обсуждении вопроса приняли участие депутаты:  

Бехтин М.М. – озвучил, что является представителем 

инициативной группы ветеранских организаций города, 

которая предлагает проводить «Уроки мужества»  

на постоянной основе. Реализация проекта предлагается 

на базе мультимедийного Исторического парка «Моя 

история» в 2 этапа: первый этап – с апреля проводить 

уроки «Юные герои России», второй этап – с 1 сентября 

включить «Уроки Мужества» в образовательную 

программу. Также предлагается проводить такие уроки 

и в пришкольных лагерях. Цель проекта: воспитание 

настоящих патриотов страны. Отметил, что сегодня для 

бюджета города реализация данного проекта ничего  

не стоит. 

Выразил надежду, что при поддержке департамента 

образования имеющийся материал (по истории 

Отечества, по Великой отечественной войне  
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и др. направлениям) будет адаптирован для детей 

разных возрастных групп.    

Рябчиков В.Н. – согласился с необходимостью 

проведения уроков патриотической тематики  

на системной основе (не пускать вопрос на самотёк), 

использовать все имеющиеся в городе возможности. 

Биглова-Фатова Д.Ф. – поинтересовалась будет ли урок, 

проводимый в рамках программы воспитания, 

дополнительной нагрузкой или он будет проводиться 

вместо урока какой-то иной тематики. 

 

 Замятина Ирина Павловна – директор департамента 

образования Администрации города  

- повторила, что, если в учебную программу «Уроки 

Мужества» как отдельный урок включить нельзя,  

то в программу воспитания можно включить и нужно –  

это будет сделано, в том числе и в программу летних 

пришкольных лагерей, но есть проблема в «спикерах»  

и наличии качественного материала, проработанного 

под детскую аудиторию; 

– воспитательная работа не имеет регламентированных 

часов, данный урок не будет для детей дополнительной 

нагрузкой. 

 

ВЫСТУПИЛ: Малыхин Виталий Викторович – генеральный директор 

АНО «Мультимедийный Исторический парк «Моя 

история»  

Выразил уверенность в том, что площадка парка 

выдержит любой объём посещений; имеет 

оборудование, способное масштабировать мероприятия 

путём транслирования и создания сетевого эффекта; 

имеет возможности и ресурсы для создания 

специальных программ, ориентированных на детский 

контингент.  

Выразил готовность к совместной работе  

с департаментом образования, педагогическим 

сообществом, высшими учебными заведениями  

и призвал использовать все имеющиеся на данный 

момент ресурсы для воздействия на детей в рамках 

патриотического воспитания и не только. 

 

ВЫСТУПИЛ: Нечепуренко Д.С. –  депутат Думы города 

Затронул вопрос о доставке детей из территориально 

отдалённых образовательных учреждений города  

от Исторического парка, уточнил является ли это 
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проблемой и предложил департаменту образования 

сформировать предложения по ее решению. 

 

ВЫСТУПИЛА: Трапезникова Э.Р. – председатель комитета 

Подвела итог рассмотрения вопроса, подчеркнув, что 

проведение «Уроков Мужества» реализуемо в рамках 

программы воспитания, разработанных  

в образовательных учреждений; Исторический парк 

готов  к реализации проекта. Таким образом, понимание 

и готовность есть, все вопросы – организационные, 

технические и другие будут проработаны. 

Предложила проголосовать за следующее решение: 

- рекомендовать Администрации города в срок  

до 01.06.2022 проинформировать Думу города, как 

организована работа по проведению «Уроков 

Мужества» (в том числе в части решения вопроса, 

связанного с обеспечением доставки учащихся   

образовательных учреждений города, находящихся  

на территориальном удалении от Исторического парка, 

для посещения уроков патриотического воспитания, 

проводимых непосредственно на базе парка),  

о возможности проведения таких уроков в предстоящие 

летние каникулы.  

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
   

Решение принято. 

 

 

 

Председатель комитета                                              Э.Р. Трапезникова                                   

 

 

 

 

Секретарь,  

и.о. начальника отдела  

по сопровождению деятельности 

постоянных комитетов Думы города                               Е.Н.Абашева  
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Список присутствующих на заседании постоянного комитета 

Думы города по социальной политике 18.04.2022 

 

От Администрации города:  

1.  Замятина И.П. – директор департамента образования 

2.  Штейникова Н.А. – главный специалист отдела воспитания  

и дополнительного образования департамента 

образования 

3.  Алексеев С.А. – заместитель директора департамента 

имущественных и земельных отношений 

4.  Фаткуллина А.А. – заместитель начальника отдела планирования 

расходов управления анализа и сводного 

планирования расходов департамента финансов 

5.  Ющенко М.В. – начальник управления физической культуры  

и спорта 

6.  Лаптев Е.Г. – начальник отдела молодёжной политики 

7.  Бойко Е.И. – начальник службы по обеспечению 

взаимодействия с представительными органами 

власти департамента массовых коммуникаций и 

аналитики 

 

От Контрольно-счетной палаты города: 

8.  Жуков В.И. – Председатель 

 

От прокуратуры города: 

9.  Литвинцев С.А. – заместитель прокурора  

 

От учреждений города: 

10.  Малыхин В.В. – генеральный директор АНО «Мультимедийный 

Исторический парк «Моя история» 

11.  Туктаров А.И. – заместитель директора МКУ «Дирекция 

эксплуатации административных зданий  

и инженерных систем» 

 

От представителей Молодёжной палаты при Думе города Сургута седьмого 

созыва: 

12.  Никешин Н.С. – председатель  

13.  Брылеев В.С. – заместитель председателя  

 

От аппарата Думы города: 

14.  Кураева Е.В. – руководитель 

15.  Швидкая Е.А.  – пресс-секретарь Председателя Думы города 
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16.  Абашева Е.Н.  – и.о. начальника отдела по сопровождению 

деятельности постоянных комитетов Думы 

города 

17.  Агапитова Т.А.  – специалист-эксперт отдела юридического  

и кадрового обеспечения 

18.  Пакалина А.С. – главный специалист отдела организационного 

обеспечения Думы города 

От СМИ: 

19.  Зонов Д.О. – телеоператор ТРК «Сургутинтерновости» 

20.  Лебига М.А. – обозреватель ТК «Сургутинформ-ТВ» 

21.  Пудин Н.Н. – телеоператор ТК «СургутИнформ-ТВ» 

22.  Кожевова А.А. – корреспондент газеты «Новый город» 

23.  Караченцева Д.М. – корреспондент газеты «Сургутская трибуна» 

24.  Швец И.В. – фотокорреспондент газеты «Сургутская 

трибуна» 

25.  Шевякова А.В. – корреспондент службы новостей «Радио-Мост-

Русское радио» 

26.  Завьялов Д.С. – корреспондент ИА «Ура.ру» 

 

 

 

 

 


